
2024 年 4 月吉日 

神奈川支部会員のみなさまへ 

退任のご挨拶 

本年 4 月支部役員一期三年の改選に際して支部⾧を退任することとなり、第一回幹事会（4 月 6 日）

にて承認されました。2021 年 4 月に支部⾧を拝命して在任 3 年ですが、これに遡ること 2014 年度から

2020 年度までの事務局⾧ 7 年と合わせて 10 年に亘って支部の統括的な運営と業務の執行に携わったこと

となり、今回が次代にバトンを託す良い機会と考えてのことです。 

神奈川支部は 2020 年度に設立 50 年を迎えましたが、この年、突然のコロナ禍で総会を初めとして全行

事が中止中断を余儀無くされました。新たな半世紀に向けてスタートを切った 2021 年度も依然としてコロナが

猛威を奮う中、総会は 2 年に亘りリモート開催とし、昨年ようやく 4 年振りにリアルで開催しました。春秋のミニ

講演会はリモートで 3 回、リアルで 3 回開催。1 つ増えて 8 つになったサークルは時に中断がありましたが順次

活況を取り戻しております。またホームページのリニューアル、県西部でのサテライト同窓会など新たな事業も実

行して参りました。この間、支部会員のみなさまには変わらぬご支援ご参画をいただきましたこと感謝申し上げ

ます。と共にバトンを受けて井村さんが支部⾧となる新たな神奈川支部を尚一層盛り立てていただきますよう

宜しくお願い申し上げます。「継続は力なり」です。母校から遠く離れた神奈川の地で新月旗の下に同窓のみ

なさまが様々な場で集うことの喜びと意義を思い、エールを以て退任の挨拶とさせていただきます。 

 “フレーフレー関学! フレーフレー神奈川!” 

第九代神奈川支部⾧ 

佐藤義廣 

就任のご挨拶 

佐藤さんからバトンを受け、幹事会にて支部⾧を仰せつかりました。50 年以上の歴史ある神奈川支部⾧

就任に気の引き締まる思いです。1977 年に法学部を卒業して信託銀行に入社して以降、東京中心の勤務

であったことから周りに同窓は少なく、距離的な問題だけではなく母校の上ヶ原はとても遠い地でした。同窓会

活動の最初は勤務地のある東京支部でしたが2016年から神奈川支部にも入会し、コンパクトな中にも魅力

のある活動を続ける当支部に魅せられて支部役員も務めさせていただくようになりました。2021 年からは事務

局⾧として佐藤前支部⾧のもとで支部運営を担当しました。コロナ禍では、必然的にリモート中心の運営でし

たが、その状況でも役員陣のサポートもあり、リアルに近い形での WEB 総会などが実施でき、大きなブランクも

なく、昨年来のリアルでの行事開催に繋げることが出来ました。また、その間、これまでにない新しい形での企画

の議論も行うことが出来ました。 

神奈川支部も、2020 年に迎えた設立 50 周年から早 4 年が経過しました。次の 100 周年に向けて時は

着々と刻まれていきますが、同窓会活動もその時々の会員のニーズにマッチしたものが求められます。フレッシュ

な新任も加わった役員 19 名の新体制でこれからの 3 年間、気持ちも新たに、より創意工夫を凝らし、総会を

初めとして、みなさまが、元気に集い、楽しく語り合う様々な場を提供できるように支部の運営に努めてまいりま

す。支部会員のみなさまにはこれまで同様にご支援の程、よろしくお願い申し上げます。最後に、みなさまの

益々のご健勝を祈念しまして、神奈川支部⾧就任の挨拶とさせていただきます。 

                                                第十代神奈川支部⾧ 

井村正和 


